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Programa Jornada Andosilla Gastronómica 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Información sobre los tickets 

Necesitas comprar tickets 

para comer los pichos y beber los vinos. 

Los precios de los tickets son: 

• Ticket de 3 euros: vale para 2 pinchos. 

• Ticket de 2 euros: vale para 2 vinos. 

• Ticket de 6 euros: vale para 1 pincho, 1 vino 

y una copa con el escudo de Andosilla. 

 

Sólo puedes usar los tickets 

dentro de los horarios del programa. 

 

Si vas a comprar un pincho antes de las 2 del mediodía 

y te dicen que ya no hay pinchos, 

te devolverán el dinero del ticket. 

 

 

¿Qué es una jornada gastronómica? 

Esta jornada gastronómica es como una fiesta 

en la que vamos a probar pinchos y vinos. 

 

¿Cuándo es la jornada?  

Los días 19, 20 y 21 de abril. 

 

¿Dónde es la jornada?        

En el pueblo de Andosilla, 

que está en Navarra. 
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Programa de los días 19 y 20 de abril 

 

 

 

 

 

Programa del domingo 21 de abril 

 

A las 9 

de la mañana  

 

 

 

 

 

A las 10  

de la mañana 

 

 

 

 

 

A esta hora vendemos los tickets, 

que van a servir para probar los pinchos y vinos. 

 

 

Se montarán los stands,  

que es la zona donde va a ser la jornada. 

Estos días celebraremos un concurso. 

Es el tercer concurso de pinchos Jornada Gastronómica. 

Este concurso es por los bares de Andosilla. 
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A las 10 y media  

de la mañana 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Damos la bienvenida  

a las personas invitadas. 

Tenemos un invitado muy importante 

que se llama Roberto Ruiz Aginaga. 

Roberto es de Beasain, 

que es un pueblo de Guipúzcoa. 

Él fue el gerente durante 25 años 

del restaurante de Tolosa El Frontón. 

Roberto siempre habla muy bien  

de las verduras de Navarra. 

Ahora tiene un restaurante en Amasa-Villabona, 

que está en Guipúzcoa, 

y que se llama la Bodega Hika. 

 

Además de Roberto Ruiz 

también va a haber otras personas invitadas como: 

• Angelita Alfaro. 

• Personas representantes de restaurantes del Reyno. 

• Los hermanos Idoate y Javier Díaz 

que representan a los restaurantes Europa,  

Alhambra y Mercao. 

• Cofradías gastronómicas. 

• Bloggers, que son personas que escriben en blogs. 

• Y otras personas importantes  

en el mundo de la cocina. 
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De 10 a 11 menos cuarto  

de la mañana 

 

 

 

 

 

 

 

 

A las 11 menos cuarto  

de la mañana 

 

 

 

 

A las 11 y cuarto  

de la mañana 

 

 

 

Desde las 11 y media 

de la mañana 

hasta las 2 y media  

del mediodía 

Pasacalles con la banda municipal  

de Andosilla. 

Los pasacalles son bailes por las calles de Andosilla. 

Estos bailes se acompañan de la música de la Banda. 

Los pasacalles terminan 

en la Plaza de San Cosme y San Damián. 

 

 

Sale la Comparsa de Gigantes y Cabezudos 

con la música de los gaiteros. 

La Comparsa sale de las Escuelas municipales 

y termina en la Plaza de San Cosme y San Damián. 

 

Hay un acto formal  

en el Salón de Plenos del Ayuntamiento 

con las personas invitadas. 

 

Actividades con globos y pintacaras. 
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A las 12 menos cuarto 

del mediodía 

 

 

 

 

 

A las 12 del mediodía  

 

 

 

 

Desde las 12  

del mediodía  

hasta las 2 de la tarde 

 

 

 

 

 

A las 2 de la tarde  
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Entrega de 2 premios:  

1. A la persona ganadora  

del concurso de pinchos jornada Gastronómica. 

2. A la persona ganadora 

del cartel de esta jornada. 

 

 

Pregón desde el balcón del Ayuntamiento. 

Un pregón es como un discurso  

que se hace en voz alta 

para anunciar o informar sobre algo. 

 

Degustación de vinos y pinchos.  

Degustar quiere decir probar algo. 

Los vinos que puedes probar 

son de denominación de origen Rioja. 

Los pinchos tienen espárragos, alcachofas, 

pimientos del piquillo, chistorra y pochas. 

 

Se termina la degustación de vinos y pinchos. 

Hay una actuación  

de la Banda de música de Andosilla. 
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